

Las negociaciones para revisar el TLCUEM aún no inician (El Financiero 05/12/13)

Las negociaciones para revisar el TLCUEM aún no inician (El Financiero 05/12/13) (Roxana González/Ivette Saldaña) Jueves, 5 de diciembre de 2013 • . Los gobiernos de México y de la Unión Europea revisan técnicamente el Tratado de Libre Comercio (TLC) que entró en vigor hace más de 13 años, pero eso no significa que estén negociando, aseguró el embajador de ese bloque europeo en México, Andrew Standley. Por su parte, el nuevo embajador de México ante la Unión Europea (UE), Juan José Ignacio Gómez Camacho, coincidió en que las negociaciones formales para renovar el acuerdo comercial entre ambas partes, se iniciará hasta que concluya la etapa técnica y de análisis. En conferencia de prensa luego de su ratificación por el Senado de la República como nuevo representante ante la UE, el diplomático afirmó que el periodo de consultas con el bloque económico europeo ha servido para que México identifique las áreas centrales que buscarían actualizar, como la liberación del sector agrícola, la reducción de barreras no arancelarias, la protección de inversiones extranjeras y el desarrollo de Pymes "El inicio de las negociaciones formales dependerá del proceso de análisis y consultas en el que nos encontramos y en el que se ha realizado mucho trabajo técnico", dijo Gómez Camacho. Para la Comunidad europea revisar la operación y hacer cambios al Tratado de Libre Comercio Unión Europea - México (TLCUEM) requiere de un proceso previo de trabajo entre los 28 países que integran el bloque. Por ello no se puede saber en qué fecha podría iniciar la negociación, aseguró Standley. Dijo que en enero del 2013 hubo un acuerdo a nivel presidencial en el que se convino en que ambas partes "investigarían la posibilidad de profundizar la relación comercial".